

CEREMONIES RELIGIEUSES



la maison-mère des Sœurs de Charité de la Providence, Montréal, vendredi dernier, le 13 du courant, sous la présidence du révérend Père E. Desjardins, s. j., prédicateur de la retraite, trente-trois postulantes ont revêtu l'habit religieux.

Ce sont Mesdemoiselles Noémi Ebacher, de Saint-Prospér ; Mary-Hannah Archer, de Montréal ; Alice Dion, de Sainte-Julie de Sommerset ; Joséphine Leduc, de Thurso ; Alma Beaudet, de Woonsocket, R. I. ; Céline Bellerose, de Saint-Gabriel de Brandon ; Albina Monfils, de Saint-Ephrem d'Upton ; Lumina Mainville, de Pointe-du-Lac ; Marie-Anna Sylvestre, de Saint-Ignace-de-Loyola ; Marie-Jeanne Lambert, de Sainte-Ursule ; Laura Mathon, de Waterburg, Conn. ; Elise Boudreau, de Manchester, N. H. ; Joséphine Deland, de L'Acadie ; Marie Coutu, de Sainte-Elisabeth ; Alice Paquette, de Montréal ; Rose-Alba Latour, de Sainte-Elisabeth ; Ernestine Quenneville, de Saint-Isidore de Prescott ; Marie Savignac, de Sainte-Elisabeth ; Ida Beaudry, de Joliette ; Hélène Taillon, de Saint-Vincent-de-Paul, Isle-Jésus ; Rachel Lavallée, de Saint-Thomas de Joliette ; Maria Lavoie, de Drummonville ; Alice Baril, de Sainte-Elisabeth ; Marie Lafontaine, de Saint-Cuthbert ; Alma Proulx, de Saint-Thomas de Valleyfield ; Eulalie Nobert, de Sainte-Geneviève de Batiscan ; Rose-Anna Roy, de Montréal ; *vocales*.

Marie Trahan, de West Wickham ; Alice Dumont, de Rawdon ; Emma Houle, de Saint-Sylvere ; Joséphine Arbour, de Montréal ; Marie-Louise Poirier, de Sainte-Marthe ; Marie Fortin, de la Bâse Saint-Paul ; *coadjutrices*.

Le 14 au matin, une cérémonie plus imposante réunissait, à la chapelle de l'établissement, plusieurs membres du clergé, les parents et les amis de trente-et-une novices qui allaient se consacrer au service des pauvres par l'émission des premiers vœux. Monseigneur Alfred Archambeault, pronotaire apostolique et supérieur ecclésiastique de